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DISTRICT DU TARN DE FOOTBALL 
 

Procès-Verbal N° 5 
 Comité Directeur du 8 Novembre 2022 

 
ELUS PRESENTS : 
M. Raphaël CARRUS, Président 
Mme Nadège MAIGNAN ; MM Frédéric ANTONIO, Laurent AUGER, Guy BLAISON, Claude 
CABANES, Stéphane DELPRAT, Kevin GALIBERT, Didier GINHAC, Philippe GLORIES, Joël GRIS, 
Serge JEGAT, Bernard MOMMEJA, Michel UNGRIA. 
 
ELUS EXCUSES : 
Mmes Chloé CULIE, Sylvie ROQUES ; MM. André DEYMIE, Patrick MARTINEZ, Christian PIGOT. 
 
EXCUSES 
Mme. Fernanda ALVERNHE (Assistante Administrative chargée des Pratiques) 
M. Sébastien ALE (Chargé de Développement) 
M. Madjide AMER-SAÏD (CTD PFF) 
 

1. Approbation des procès-verbaux des réunions du Comité Directeur 

Le Comité Directeur approuve à l’unanimité des Membres présents, les procès-verbaux des 
réunions du Comité Directeur aux dates suivantes : 
 

- 9 juin 2022 

- 5 et 22 juillet 2022 

- 26 août 2022 

- 6 septembre 2022 

- 6 octobre 2022. 
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2. Informations du Président 

Le Président informe les Membres du Comité Directeur :  

- Du décès de Monsieur Francis PEZET, ancien observateur CRA et membre de la CRA,  

- D’une réunion de conciliation organisée le mercredi 9 novembre par le CNOSF en 
visioconférence pour donner suite à la saisine du CNOSF par le club de LAGRAVE AS. 

Le Président précise que l‘Assemblée Générale de la LFO aura lieu le samedi 19 novembre 
2022 à Tarascon sur Ariège.  

Frédéric ANTONIO fait part aux Membres du Comité Directeur du décès de Monsieur 
Stéphane GUITARD, ancien arbitre du DTF. 

 

3. Information du Trésorier Général 

3.1. Bilan et Compte de Résultat de la saison 2021-2022 

Le Trésorier Général indique que quelques modifications mineures sont intervenues par 
rapport à la présentation qui avait été faite lors du précédent Comité Directeur du 6 
Octobre 2022.  

Les produits sont en augmentation, suite à l’augmentation du poste partenariats, à la 
réintégration de partenariats qui n’avaient pas été comptabilisés les saisons précédentes et 
à la réintégration des subventions Covid. 

Le résultat d’exercice se monte à 108 564,34 €, ce résultat largement positif s’expliquant en 
grande partie par : 

- La prise en charge des cotisations suite à la crise Covid, pour un montant de 40 000 
€ 

- La réintégration de partenariats des saisons écoulées 

- La présence d’un salarié en moins, pendant 6 mois. 

Il est à noter également une forte augmentation (15 000 €  33 000 €) du poste 
« Mutations ». 

La présentation des comptes annuels est soumise à l’approbation des Membres 
présents du Comité Directeur et est approuvée à l’unanimité.  

Le Bilan et le Compte de Résultat 2021-2022 seront soumis aux votes de l’Assemblée 
Générale du 25 novembre 2022. 

 

3.2. Date d’application des amendes pour défaut de licence 

Cette date est fixée au 1er décembre 2022 pour toutes les catégories. 
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4. Point sur la feuille de route de la mandature et priorisation des actions 
urgentes à mener 

Le Vice-Président Délégué Stéphane DELPRAT présente l’organisation mise en place pour aller 
rendre visite aux clubs. (« Référents clubs »). 

76 clubs seront à visiter d’ici la fin de la saison. 

 

5. Informations du Secrétaire Général 

5.1. Assemblée Générale d’hiver du DTF 

L’Assemblée Générale d’Hiver aura lieu le vendredi 25 novembre 2022 à 20h00 à la Salle 
des Fêtes de BRIATEXTE (accueil des clubs à partir de 19h15). 

Le Secrétaire Général présente aux Membres du Comité Directeur, l’ordre du jour de cette 
AG.  

L’ordre du jour est soumis à l’approbation des Membres présents du Comité Directeur 
et validé à l’unanimité. 

 

5.2. Assemblée Générale d’hiver de la LFO 

Délégués représentant les clubs de District : 

- Elus du Comité Directeur : Chloé CULIE, Didier GINHAC, Stéphane DELPRAT 

- Membres de clubs : Jean-Paul FOURNIE (REALMONT FC), Francis RIOLS (AS LE 
MASNAU). 

Le Président précise le déroulement de cette AG. 

 

5.3. Point sur les licenciés au 6 octobre 2022 

Le Secrétaire Général présente l’état des licenciés au 8 novembre 2022 comparé aux 
statistiques au 8 novembre 2021.  

On constate une baisse de 251 licenciés.  

Les catégories les plus impactées par cette baisse sont les Seniors Masculins (-72) et 
Féminines (-65), et surtout le Foot Animation (-269).  

Cependant on constate une hausse dans les catégories Jeunes Masculins, Dirigeants et 
Animateurs. 
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5.4. Services Civiques 

11 services civiques en intermédiation (clubs) avec mission sur 8 mois ont débuté pour la 
plupart le 17 octobre 2022, deux qui ont débuté le 24 octobre 2022 et un au 2 novembre 
2022 : 

- 2 pour ALBI US 

- 1 pour AUTAN US 

- 1 pour GAILLAC 

- 1 pour LABRUGUIERE US 

- 2 pour PAYS MAZAMETAIN FC 

- 1 pour ST JUERY O 

- 2 pour ST SULPICE US 

- 1 pour THORE FC 81. 

Pour ce qui est du service civique pour le DTF, Monsieur BEAVOGUI Tidjani a pris ses 
fonctions le 27 septembre 2022 sous la tutelle de Monsieur DURIGON Olivier. 

 

6. Informations de la CDA 

Le Président de la CDA donne la liste des candidats reçus lors de la 1ère session FIA des 2, 
8 et 9 octobre 2022 : 

 

LLEWELLYN Maureen VIGNOBLE FC 81 

MAUDENS Jules ST JUERY O 

DOS SANTOS Nicolas BRIATEXTE AS 

LEFEBVRE Lucas BRIATEXTE AS 

BENDAHMANE Doriss LABRESPY ACS 

HANOU Seifallah GAILLAC US 

ITIER Yanis ST SULPICE US 

MAHDAOUI Jaouad GRAULHET FC 

 

La liste des candidats reçus lors de la session FIA des 2, 8 et 9 octobre 2022 est 
validée à l’unanimité des Membres présents. 

 

7.  Information de la Commission des Pratiques 

Le Contrôle des Critériums et plateaux a débuté depuis le 12 novembre 2022. 
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8. Questions et Informations diverses 

- Le Président mentionne les manifestations suivantes auxquelles il a participé :  

- Opération Octobre Rose à Gaillac le 16 octobre autour de la rencontre 
féminines GAILLAC US – AS LE MASNAU 

- Remise des Labels club Excellence Féminines et Argent au club d’ALBI 
MARSSAC TFA. 

- Le Président de la Commission Sécurité, Monsieur Guy BLAISON précise que lors de la 
réunion sécurité organisée au Séquestre, seuls 7 clubs étaient présents pour 21 clubs 
invités. 

- Le Président déplore l’annulation des Journées Départementales Futsal en raison des 
conditions principalement financières fixées par la mairie de Castres. 

 

En l’absence d’autres questions ou informations diverses, le Président clôture la séance.  

 

 

Le Secrétaire Général      Le Président 
Bernard MOMMEJA       Raphaël CARRUS 

    
 

 

 

 


